



STEP UP!

～何事にも全力で取り組むクラス～



6年学級通信
下条小学校
2024年10月28日
NO. 10

もうすぐ修学旅行!!!

旭小との合同授業から始まり、校外に出かけることが多かった10月。その締めくくりでもある小学校最大のイベントの修学旅行まであとわずかとなりました。修学旅行の見学地の調べ学習も終え、子どもたちのわくわく感も高まっています。体調管理に十分気をつけ、全員元気いっばいに当日を迎えてほしいと願っています。

旭小との合同授業 設楽原史料館・長篠城址史跡保存館



設楽ヶ原史料館では、かぶとをかぶり、火縄銃を持たせてもらいました。かぶとも火縄銃も重かったです。(湊土)

旭小の子たちと弁当を食べました。あまり話せなかったけど、中学では話したいです。(衿名)



劇団四季ミュージカル 「ガンバの冒険」



舞台から舞台袖に歩くときにせりふがなくてもそのキャラクターらしさが出ているなあと思いました。(結菜)

歌のときに楽しく歌っている感じがしたし、太鼓のところがすごく盛り上がっていて好きでした。(結愛)

江戸時代の下条を探ろう



下条保育園との交流



おもちゃを使って笑わせたら、楽しそうに笑ってくれてよかったです。また行きたいです。(晏里)
お母さんたちは重たい赤ちゃんを片手で抱っこしていて改めてすごいなと思いました。(柑那)

裏面あり

1年生との上靴洗い



洗い方を説明したときに1年生が「わかりやすっ！」
と言ってきてうれしかったです。これからもっと1
年生と関わっていきたいです。(蒼)

少しあわてたけど、トラブルなく1年生に教えられ
ました。また1年生と関わる授業がしたいです。(大河)

6年生として
「学校のためにできること」
ほかにもあるかな？